

Los Sindicalistas Insistirán Para que Renuncien Ministros Argentinos

Un Alto Jefe Militar Dijo que las Fuerzas Armadas Deben Permanecer Ajenas al Proceso Político.—Continúa la ola de Secuestros

(UPI, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 28 de febrero.—Los dirigentes sindicales replantearán a la presidente Isabel Martínez su pedido de que renuncien varios ministros, entre ellos los de Economía, Interior y Justicia, afirmaron hoy despachos de prensa.

Según los periódicos, ese pedido se formalizará en una reunión que mantendrán con la presidente en Mar del Plata, uno de los más importantes centros turísticos del país, a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, donde la mandataria ha decidido pasar los próximos días tomando un breve periodo de vacaciones que inició ayer.

En fuentes militares se informó, por otra parte, que la renuncia del ministro de Defensa, Ricardo Guardo, actualmente en Roma, había sido aceptada y que en su reemplazo sería designado el actual ministro de Justicia, José Deheza. Dichas fuentes confirmaron también que en ningún momento los mandos militares analizaron con el ministro de Economía, Emilio Mondelli, las características de un plan económico a

implementarse en los próximos días.

Tampoco se dio información oficial de que la presidente y sus ministros, tal como se había anunciado, hayan analizado ese plan, descrito como un programa económico de emergencia. Despachos de prensa dijeron, en cambio, que antes de emprender viaje a Mar del Plata la presidente dio instrucciones a Mondelli para que, a su regreso, le proponga medidas económicas "concretas, claras y precisas".

DECLARACION CASTRENSE

Por su parte, la agencia local, **Noticias Argentinas**, señaló que un alto jefe militar declaró que las Fuerzas Armadas deben permanecer ajenas al proceso político.

"Ello debe ser —agregó— si las Fuerzas Armadas aspiran a ser la reserva para eventuales situaciones críticas o pueden verse impelidas a enfrentar responsabilidades históricas".

Refiriéndose a la situación institucional del país, expresó que "el silencio que guardan las Fuerzas Armadas debe interpretarse como una exhortación a todos y cada uno de los sectores para que asuman y agoten las responsabilidades que les corresponden".

Ante otras consultas, el jefe militar señaló que "las Fuerzas Armadas no adquieren compromisos con nadie", refiriéndose a las reuniones que altos mandos castrenses mantienen con dirigentes políticos y sindicales.

VIOLENCIA

En otro orden de hechos, cinco nuevos secuestros se registraron en esta capital y en la provincia de Córdoba, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, lo que eleva a 13 el número de desaparecidos en las últimas 48 horas.

Al mismo tiempo, un guerrillero muerto, otro herido y tres detenidos fue el saldo de un enfrentamiento, hoy, con fuerzas de seguridad en Santa Fe, según fuente policiales.

El hecho ocurrió cuando fuerzas combinadas de seguridad practicaron un allanamiento en una vivienda. Al verse acorralados, los delinquentes salieron disparando sus armas. Fueron perseguidos y finalmente dominados, arrojando el saldo señalado.

Mientras, un grupo guerrillero ultimó a un empresario argentino de 65 años.

El asesinato del empresario, Héctor Minetti, ocurrió en Córdoba; dijeron fuentes policiales. La muerte elevó por lo menos a 119 el número de víctimas de la violencia política en lo que va del año.

Las fuentes añadieron que Minetti, conocido industrial de cemento en Córdoba, fue muerto cuando se resistió a ser secuestrado. Las fuentes teorizaron que los asesinatos fueron guerrilleros de izquierda pero ninguna organización se atribuyó la muerte.

Finalmente, siete mineros, entre ellos seis chilenos, murieron y otros siete resultaron heridos hoy en un derrumbe de una mina carbonífera del sur argentino, informó el gobierno.